

ふくみね

令和4年7月15日
高田小学校 便り



6/17 芸術鑑賞会



【児童の感想】（一部抜粋）

一年生：今日、みんながコンサートで静かに待っていたよ。ストローは普通にふいたら何にも音がならないよ。でも、音が鳴っていたから不思議だよ。



二年生：いろいろな笛を吹いてくれてありがとうございました。全部、ストローで作っていてびっくりしました。一番心に残った笛は、最初はキラキラの紙だったけれど、ふいたらシャボン玉に見えました。不思議だなと思いました。また聴きたいです。

三年生：かみやさんがストローで作った楽器で演奏をしてくれました。いろいろな歌の専用の楽器があるからそこが楽器の面白いところだと思いました。音楽で出てきた演奏がいっぱいありました。最後にドラえもんの演奏用の楽器を使って演奏していました。専用道具のタケコプターが頭に乘っていたから面白かったです。



四年生：演奏してくれた曲は20曲くらいありました。僕が一番気に入った曲は、運動会のリレーの時によく流れる曲です。運動会の曲で使うストロー笛のからくり人形が走っていて、面白かったからです。ストローが伸びたり、回転したりするからくりもありました。演奏を聴いて、僕もストローでこんなからくりを作ってみたいと思いました。

五年生：今年はストロー笛とリコーダーのコンサートがありました。ぼくは「どんな音になるんだろう。どんな曲が演奏できるんだろう。」とわくわくしていました。ストローで作った笛でここまで音程を刻めるとは思ってもいませんでした。なんと二重奏までできていました。作り方はとても簡単で、口の部分を平らにするだけです。家で作ってみると全然音が鳴りませんでした。最後にドラえもんのテーマを吹いてくれて、とても面白い体験ができました。



六年生：いろいろなストロー笛があって僕たちも楽しくなりました。僕がすごいなと思ったのは、ロケット笛です。わけは、体育館の屋根に届いていたからです。その笛がほしいと思いました。一番面白かったのは、ゴジラの口です。わけは、吹くと口が開く構造なんて初めて見たからです。今日の笛は、すべて楽しかったです。



交通ルールを守って安全に過ごそう

6月7日に交通安全教室を実施しました。

1年生は、運動場に準備したコースを歩いて交差点での確認の仕方を学習しました。2年生以上は自転車に乗って自転車に乗るときの注意や確認の仕方を学びました。子どもたちは、放課後や休みの日に自転車に乗ることが多いですが、これから、夏休みを迎えるうえで、家庭でも安全を呼びかけていただきたいです。

中野駐在所の松下さんをお願いして、高田校区の交通事故件数を調べてもらいま

した。右のグラフを見ると、12月と1月、3月に交通事故件数が多く、ついで10月、8月が多くなっています。秋分の日を過ぎると夕方でも暗くなります。また12月・1月は冬休みであり、3月は春休み、8月は夏休みです。長期休み中の事故が多いことが分かります。



小学校では、登下校中のよいマナーが校区全体の安全につながるように、子どもたちに安全やあいさつについて指導しています。さらに冬には、より安全に登下校できるように、



手袋の着用を呼びかけています。自分で安全について意識できるように、また登校班で安全確認をしあえるようになることが大切だと考えています。

高田小学校区での人身事故は、車の通行量が多いところや交差点での事故が起こっているようです。7月21日から夏休みになりますが、子どもたちが安全に過ごせるように、地域でも声かけをよろしくお願いします。



7月～9月の行事予定

7月19日（火）給食終了 15:00下校	8月10日（水）～15日（月）学校閉庁
20日（水）終業式 地区児童会（11:40下校）	8月28日（日）全校登校日 PTA奉仕活動 自然学校説明会（5年）
21日（木）個別懇談会（高田地区）	9月1日（木）第2学期始業式 地区児童会（11:40下校）
22日（金）個別懇談会（高田台地区）	
25日（月）個別懇談会（高田台地区）	2日（金）給食開始 15:00下校
26日（火）水泳教室（～28日まで）	4日（日）再生資源回収